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GV vom 16. Mai 2019 
Jahresbericht mit Bildern  

Bei schönstem Wetter versammelten sich vierzig Mitglieder auf der Aussichtsplattform auf dem  
Uto Kulm. Vor der GV wurde wiederum ein Apéro durch den Verein offeriert. Bei dieser Gelegenheit konnten wir 
noch das neue behindertengerechte Fahrzeug vom Uto Kulm besichtigen. Dieses Fahrzeug trägt ebenfalls ein Logo 
vom Uetlibergverein und bekräftigt damit, dass sich der Verein auch für einen behindertengerechten Zugang zum 
Uetliberg einsetzt. Wir danken Giusep Fry recht herzlich, dass er uns diesen Platz zur Verfügung gestellt hat.  

   

Apéro auf dem Uetliberg, GV 16. Mai 2019                     Unser Vereins-Logo auf dem Transportfahrzeug  

 

Am 29. Juni 2019 konnten wir unseren ersten Anlass realisieren 

Hinter den Kulissen der LAF  

25 von 27 gemeldeten Mitgliedern versammelten sich bei schönstem Wetter an der Talstation der LAF. Der Zufall 
wollte es, dass an diesem Tag der letzte offizielle Arbeitstag von Direktor Armin Heli war. Dieser liess es sich nicht 
nehmen, selber eine Gruppe von interessierten Besuchern in die Geschichte der Luftseilbahn einzuführen. Spielende 
und begeisterte Kinder übertönten ständig den Vortrag von Armin Heli. Nur ein Direktor von seinem Format ließ sich 
auch durch diesen «Lärm» nicht ablenken.  

Der Betriebsleiter der LAV Patrik Zimmermann und der Auszubildende begleiteten uns durch die Technikräume der 
Bahn. Die Gruppen konnten bei laufendem Betrieb den Antrieb der Bahn besichtigen. Viele technische Fragen 
wurden dem Personal gestellt. Am Schluss durften alle Teilnehmer noch mit der Bahn zur Bergstation fahren, wo die 
LAF uns einen Apéro mit schöner Aussicht offerierte. Besten Dank an alle Beteiligten der LAF und ganz besonders 
unserm Mitglied Marco für die Organisation.  



 

Besuch Luftseilbahn Adliswil-Felsenegg, 29. Juni 2019 

 

Vorstandssitzung vom 17. Juli 2019 

 Die erste Sitzung in diesem Vereinsjahr. Die Themen waren die Überarbeitung der Agenda und das Jahresprogramm 
2019, ebenfalls wurden noch die Geschäfte Homepage und das Projekt Sanierung Känzeli diskutiert.  

 

Am 5. Oktober 2019 konnte der Verein anstelle der Wanderung ins Sihltal eine Wald - Info mit Grill im Uetliberg 
Wald anbieten   

Bei leichtem Regen versammelten sich doch noch acht Mitglieder zu dieser interessanten Waldführung durch den 
„Uetliberg-Wald“.  

Unser ehemaliger Förster und Präsident des Uetlibergverein, Fredy Lienhard konnte viele Geschichten und 
Reminiszenzen über die Zeit seiner Tätigkeit im ETH Wald erzählen. So etwa die Entstehung der Mammutbaum-Allee 
nach dem Sturm „Lothar“ von 1999. 

Nach der 90-minütigen Führung konnte man beim gemütlichen Grillieren den Tag ausklingen lassen. Besten Dank 
unserm Alt-Präsidenten Fredy Lienhard für die Führung. 



  

Waldführung und Grill, 5. Oktober 2019 
 

Am 21. November 2019 trafen wir uns zur zweiten Vorstandssitzung im Restaurant Gmüetliberg   

Die Themen für diesen Abend waren die neue Homepage, welche Marco Graf uns vorstellte.  Bis zur GV vom 14. Mai 
2020 sollten wir die Homepage den Mitgliedern vorstellen können.   Ein weiteres Thema war die Sanierung Känzeli. 
Hansruedi Metzger, unser Kassier, hat für uns einen Projektplan mit Kosten erstellt. Nach eingehender Diskussion 
wurde beschlossen, das Projekt im Moment nicht weiter zu verfolgen, bis klar ist wie es mit dem Uto Kulm in Zukunft 
weiter geht. Im Weiteren konnten einige Anfragen an dem Verein beantwortet und geklärt werden. 
 

Am 8. Februar 2020 traf sich der Vorstand im Giardino Verde zu einer weiteren Vorstandssitzung  

An dieser Sitzung wurde das Jahresprogramm 2020 und die Organisation der GV besprochen. Das Jahresprogramm 
für 2020 hätte einige interessante Führungen und Ausflüge beinhaltet. So war zum Beispiel für den 20. Juni eine 
Besichtigung des Pumpspeicherwerk Linth Limmern geplant.   

Den Jahresabschluss machte der Vorstand wie immer in einem Traditionslokal von Zürich. Dies war leider der letzte 
ruhige und gesellige Moment im Vereinsjahr.    
Aufgrund von COVID-19 kommunizierten auch wir fortan nur noch via Mailverkehr. Von einem Tag auf den anderen 
lief fast gar nichts mehr. Unsere jährliche GV, unser Jahresprogramm, alles in der Schwebe. Dannzumal gingen wir 
aber noch von einer Verbesserung der Lage auf Anfang Sommer aus.  

Nun, heute am 6. Juli 2020 ist nun auch unser Verein nach 43 Jahren zum erstmal gezwungen, die GV schriftlich 
abzuhalten. Dies sind nun neue, nie da gewesene Erfahrungen in unserem Verein,  welche wir natürlich auch 
meistern werden. 

An unserer «Corona-Vorstandssitzung» vom 24. Juni 2020 haben wir beschlossen noch in diesem Jahr eine 
Herbstwanderung  durchzuführen und Mitte September auf dem Uetliberg unsern Verein vorzustellen.  

Bleibt alle gesund!  Der Präsident Markus Stäheli  


